

# Antrag zur Mitgliederversammlung am 23.03.2024

Antragssteller: Nadine Sonnabend

Hiermit beantrage ich, dass es möglich ist, dass ein/e ReiterIn bei einem RLT mit zwei unterschiedlichen Ponys an zwei unterschiedlichen Wettbewerben teilnehmen darf (beispielsweise mit einem Pony in der U12, mit dem anderen in der U17). Das hätte u.a. den Vorteil, dass neue Ponys an den Turniersport herangeführt werden können, ohne dass man mit seinem „main pony“ für das Team ausfällt.

Von meinem iPhone gesendet

An den  
VRMGD e.V. Geschäftsstelle  
Judith Moormann

Dietrich Moormann  
Am Ehrenmal 6  
24232 Tökendorf

Hiermit stelle ich unter Bezug auf meinen Redebeitrag in der Herbstversammlung 2023 nachfolgenden Antrag zur Abstimmung:

"Die Mitgliederversammlung möge beschließen, den Jahresmitgliedsbeitrag des VRMGD e.V. für Persönliche Mitglieder wie folgt zu erhöhen:

Kinder/Jugendliche von 6,00 € auf 10,00 €.

Erwachsene von 12,00 € auf 20,00 €.

Familien von 24,00 € auf 40,00 €.

Die Wiedereinführung der Leihgebühr für Arenahänger wird zunächst zurückgestellt."

Begründung:

Auf der Herbstversammlung wurde seitens des Vorstands dargelegt, dass die Aussetzung von Turnierabgabe und Leihgebühr für Arenahänger im Anschluss an die finanziell erfolgreiche EM in Luhmühlen bzw. an die Coronazeit wegen dauerhaften Defizits nicht mehr zu vertreten ist. Der Vorstand favorisierte die Wiederaufnahme der Leihgebühr für Arenahänger. Allerdings war für 2-Tagesturniere ein doppelter Satz (200,00 €) gegenüber zuvor 100,00 € angedacht. Zu bemängeln ist, dass kleine Turniere, Jugendturniere, Einsteigerturniere, Erstturniere viel zu hoch belastet würden. Ich meine, dass nach mehr als 20 Jahren Beitragsstabilität bei den Persönlichen Mitgliedern eine Neufestsetzung der Beiträge zu favorisieren ist. Auf Basis meines Antrags sind Mehreinnahmen in einer Größenordnung von 3.000 € bis 4.000 € zu erwarten. Vor diesem Hintergrund kann m.E. die Wiedereinführung der Leihgebühr für Arenahänger zurückgestellt, die weitere Entwicklung der Haushaltslage abgewartet werden.

Dietrich Moormann      Tökendorf, den 24. Februar 2024

An den  
VRMGD e.V. Geschäftsstelle  
Judith Moormann

Dietrich Moormann  
Am Ehrenmal 6  
24232 Tökendorf

Hiermit stelle ich nachfolgenden Antrag zur Erörterung:

"Terminfindung Deutsche Paarmeisterschaft. Zuständigkeit Deutsche Paarmeisterschaft"

Begründung:

Traditionell war in den letzten etwa 25 Jahren die Deutsche Paarmeisterschaft die erste Veranstaltung der grünen Saison im April/Anfang Mai. Auf der letzten Herbstversammlung wurde dargelegt, dass die Nordis bedauerlicherweise wegen Selbstauflösung diese Veranstaltung nicht mehr ausrichten können. Die Veranstaltung sollte stattfinden als Verbandsveranstaltung, die Koordination bei Einzelpersonen liegen. Auf der Herbstversammlung wurde als Termin für die Pairs genannt das Wochenende 15./16. Juni, was uns Lindau-Gettorfer sehr betrübte, weil als Termin für das obligatorische Ranglistenturnier in Rendsburg das Wochenende 8./9. Juni gesetzt war und wir für das Wochenende 22./23. Juni noch vor den Sommerferien in anderen Bundesländern ein spezielles Jugendturnier angemeldet hatten. Drei Wochenenden hintereinander vor allem U12-Reiter via Elbtunnel nach Schleswig-Holstein zu bitten, das ist m.E. eine Zumutung. Deshalb hatten wir den Sportwart um die Veröffentlichung einer Terminverschiebung gebeten. Unser spezielles Jugendturnier wurde Anfang Januar vom Wochenende 22./23. Juni auf das Wochenende 6./7. Juli verschoben. Im Februar erhielt ich dann vom Sportwart die Mitteilung, dass die Koordinatoren der Deutschen Pairs nunmehr als neuen Termin das Wochenende 29./30. Juni vorgesehen haben, womit die unglückliche Konstellation dann wieder bestehen würde. Ich sage "würde", weil es einen verbindlichen Termin für die Pairs bis heute (24. Februar) noch nicht gibt. Wie dem auch sei. Wir haben das Projekt Jugendturnier mit Schwerpunkt U12 erst einmal in die Ecke gestellt und den Termin 6./7. Juli dem Mats Hensel für sein großes Bad Segeberger Turnier überlassen.

Dietrich Moormann      Tökendorf, den 24. Februar 2024